

Artikel vom 11.08.2015

► [Markt Postbauer-Heng im Internet... hier geht`s zur Homepage!](#)

[Markt Postbauer-Heng](#)

Markt ehrt die besten Schüler

Markt ehrt die besten Schüler

Es ist in unserer Marktgemeinde schöner Brauch, dass Schüler für ihre herausragenden schulischen Leistungen geehrt werden. In diesem Jahr sind es 20 Jugendliche, die ihre Schullaufbahn mit einem besseren Notendurchschnitt als 2,0 abgeschlossen haben und Sonder- und Buchpreise erhielten.

Bürgermeister Horst Kratzer gratulierte den Schülerinnen und Schülern im Namen der Marktgemeinde. Als Anerkennung dafür gab es eine Einladung zu einem gemütlichen Essen.

Quelle: Mitteilungsblatt Markt Postbauer-Heng - Ausgabe August/September 2015